



PRIMERA

Foto: Tomada de video

“Nuevo Poder Judicial está en tus manos”

La presidenta Claudia Sheinbaum llamó a la ciudadanía a participar en la elección de hoy para elegir a ministros, magistrados y jueces honestos, cercanos al pueblo y que ya no sean definidos por el Ejecutivo o por los legisladores. / 4



HISTÓRICOS COMICIOS

“La integración del PJJF está en tus manos”

LA PRESIDENTA SHEINBAUM llamó a la ciudadanía a salir a votar en este proceso histórico y rechazó que sea una “elección amañada”

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum convocó a la ciudadanía a participar en la elección del Poder Judicial para elegir a ministros, magistrados y jueces.

“Está en tus manos, en tu decisión, quiénes formarán parte del nuevo Poder Judicial. Un Poder Judicial honesto, cercano al pueblo, que no haya sido elegido ni por la Presidenta, ni por los legisladores, sino elegido por el pueblo de México. Ésta es la gran transformación que vive nuestro país. Participa mañana 1 de junio en la elección del Poder Judicial”, enfatizó la titular del Ejecutivo en un videomensaje publicado en su cuenta oficial de X.

Además, la mandataria federal rechazó que sea una “elección amañada” o para que un partido político “se apropie de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)”.

Desmintió las versiones de la oposición que consideran que los candidatos del Poder Judicial son cercanos a la Cuarta Transformación y principalmente que los perfiles para la SCJN sean morenistas.

“Quiénes deseen que se mantenga el régimen de corrupción y privilegios en el Poder Judicial, dicen que

esta elección está amañada o dicen también que es para que un partido político se apropie de la Suprema Corte, o también dicen

que es para que la Presidenta ponga a modo a los ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Nada más falso”, remarcó.

Sheinbaum Pardo invitó a la población a participar en la primera elección del Poder Judicial con la finalidad de renovar el sistema de impartición de justicia y dejar atrás la presunta corrupción en dicho Poder de la Unión.

APUESTAN POR ECONOMÍA CIRCULAR

Por la tarde, la presidenta visitó las plantas de separación y transformación de basura en la Ciudad de México para incorporar éstas y otras tecnologías en los parques de economía circular que desarrolla su administración.

La Presidenta estuvo acompañada de la jefa de



Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, así como los secretarios de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Antonio Esteva Medina, y de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Alicia Bárcena.



Foto: Especial

Sheinbaum Pardo invitó a la población a participar en la primera elección del Poder Judicial con la finalidad de dejar atrás la presunta corrupción en dicho Poder de la Unión.